

Parlatino aboga por fomentar la paz mundial



Parlatino

Ciudad de Panamá, 3 mar (RHC) El presidente del Parlatino, Rolando González, destacó la importancia de fortalecer los compromisos con la paz, la tolerancia y el respeto, destaca hoy un comunicado de la institución con sede en Panamá desde 2008.

Según la nota, el diputado cubano y titular del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino) asiste al frente de una comitiva del legislativo regional a la 12ª Sesión del Parlamento Internacional para la Tolerancia y la Paz en Ginebra (Suiza), en el que participan delegaciones de más de 40 países.

Uno de los temas centrales del evento que concluye mañana es la promoción de la Carta Universal de la Paz para las Personas y el Planeta, documento adoptado en la pasada edición del foro, que tuvo por sede a Cambodia en noviembre último.

González sostuvo además un encuentro con Ahmed Bin Mohamed Aljarwan, presidente y fundador del Consejo Global para la Tolerancia y la Paz, en la que ambas partes intercambiaron ideas y estrategias sobre acciones futuras para fomentar estos asuntos de cardinal importancia y fortalecer la democracia en sus respectivas regiones.

Para muchos legisladores, la elección de Ginebra (Suiza) para las deliberaciones del Parlamento Internacional refuerza el simbolismo de esa cita y la necesidad de un esfuerzo conjunto para enfrentar los desafíos que amenazan la convivencia pacífica a nivel global.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377897-parlatino-aboga-por-fomentar-la-paz-mundial>



Radio Habana Cuba